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Zusammenfassung

        
Ein 45jähriger Patient erkrankt 1994 manifest an einem linkstemporalen Hirntumor. Nach Operation und Radiatio eines histologisch malignen Astrozytoms Grad III erhält er aufgrund einer Einzelmittelrepertorisation intervallmäßige Gaben von Tuberculinum in der Q-, initial in der D-Potenz. Daneben findet eine hochdosierte Mistelinfusionstherapie (Vysorel M) über mehrere Monate statt. Unter dieser Kombination von standardisierter phytotherapeutischer Immunmodulation und homöopathischer Einzelmittelgabe ist der Patient trotz maligner Histologie im Ausgangsbefund zwei Jahre rezidivfrei geblieben und erfreut sich bester Lebensqualität.


      
        
Summary

        
 A 45 years old man suffering from astrocytoma grade III was operated and radiated. Parallel to high dosis misteltoe-infusion the patient was treated by tuberculinum (Q-, D-potency). Aspects of the remedy picture of tuberculinum are discussed as showing in this case. Moreover the problem of combining standardized high dosage misteltoe-therapy and Single homoeopathic remedy-therapy ist discussed.


      

Schlüsselwörter

Homöopathische Tumortherapie - Miasmenhypothese - Arzneimittelbild Tuberculinum - Kombination von Phytotherapie und homöopathischer Einzelmittelgabe




Keywords

Homoeopathic treatment of brain-tumors - combination of phytotherapy and homoeopathic single-remedy - remedy-picture of tuberculinum - miasma hypothesis
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